

■ SANTA MARTA DE TORMES

La instalación de 'pavimento antirruído' acaba con el problema para los vecinos de La Fontana

El nuevo asfaltado concluirá la renovación que ejecuta la Diputación en la avenida de La Serna, que soporta unos 25.000 vehículos diarios

EÑE | SANTA MARTA

La renovación de la avenida de La Serna que acomete la Diputación incluirá la incorporación de pavimento antirruído en el tramo comprendido entre las rotondas de la urbanización La Fontana y el puente Juan Carlos I, lo que supondrá solucionar un problema medioambiental, que será la segunda parte de la actuación y que se ejecutará para evitar el exceso de ruido que supone para los vecinos de la zona el volumen de 25.000 vehículos que circulan a diario por aquí.

Así lo comprobaron ayer por la mañana el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, y el alcalde de Santa Marta, Javier Cascante, acompañados por el equipo de Gobierno, que destacó que "cualquier cosa que haga la Diputación será buena para Santa Marta y los ciudadanos tienen que verlo como algo positivo".

En este sentido, el teniente de alcalde y concejal de Fomento, David Mingo, agradeció la atención de la Diputación, titular de esta vía de 1.236 metros de distancia, para ejecutar la obra de pavimentación solicitada a petición del Ayuntamiento tras las demandas realizadas por los vecinos de La Fontana para aminorar el ruido que supone el tráfico que soporta esta carretera. "La Diputación fue sensible a esta petición y se puso a trabajar y ésta es la materialización de la coordinación entre administraciones de las que se van a beneficiar directamente los vecinos, que supone una reducción del ruido cuando esté totalmente concluida y con ello la mejora de la calidad de vida para los vecinos de esta zona", insiste Mingo.



Javier Iglesias y el equipo de Gobierno en la avenida de La Serna. | EÑE

Inversión de 310.000 euros para más de 1,2 kilómetros de vía

El proyecto supone una inversión de 310.000 euros (16% menos que el presupuesto de licitación de 370.000 euros) y que ha mejorado el deteriorado asfaltado en el tramo entre las rotondas de la avenida de la Serna y avda E.Leclerc, y que incluye un nuevo paso sobreelevado en el carril de bajada para reducir la velocidad antes de llegar a la rotonda de intersección con La Fontana. Como reconoce David Mingo: "Esta obra viene a ser el colofón de una serie de actuaciones que el Ayuntamiento está llevando a cabo en materia de pavimentación en los barrios y accesos al municipio". Por su parte, el presidente provincial afirma: "Esta inversión permite dar solución a los problemas de una de las vías de más intensidad de circulación de la provincia y es de titularidad de la Diputación, que tiene 2.300 kilómetros de carretera por toda la provincia".

■ VILARES DE LA REINA



'Día Joven' en la piscina climatizada. Los jóvenes de Villares y los municipios cercanos de Villamayor, Carbajosa y Santa Marta disfrutaron de la tarde de actividades variadas y juegos compartidos en las instalaciones de la piscina climatizada municipal. | EÑE

■ ALDEATEJADA



Cuentacuentos en la guardería. Los más pequeños de Aldeatejada han disfrutado de un cuentacuentos a cargo de "Un punto Curioso" en la guardería de la localidad. Una iniciativa de la que no solo disfrutaron los más pequeños, también numerosos padres. | EÑE

■ CABRERIZOS

Los alumnos de la Escuela de Música inician la ronda de audiciones

Los alumnos de los diversos cursos de la Escuela de Música de Cabrerizos han iniciado la ronda de audiciones de todos los instrumentos que hará que todos ellos actúen delante de público a lo largo de esta semana. Los primeros en actuar han sido los alumnos de piano y guitarra, seguidos de los de saxofón y clarinete que interpretarán sus piezas hoy a partir de las ocho de la tarde en las aulas de la escuela de música. Mañana le toca el turno a los alumnos de piano y violín y las audiciones se cerrarán el jueves con los alumnos de guitarra y batería. Las audiciones estarán abiertas a todo el que quiera acercarse a ver los avances de los alumnos en los distintos instrumentos y se celebrarán en la Escuela de música del municipio. | EÑE

Especial LA GACETA Jardinería y piscinas

- ▶ Plantas, herramientas, abonos y riegos para su jardín
- ▶ Tipos de piscinas, su mantenimiento e instalación
- ▶ Últimas tendencias a la hora de montar un jardín

Fecha de publicación LA GACETA :27 de marzo

Fecha de publicación LA GACETA desalamanca.es : 28 de marzo al 4 de abril

